

# Camilianos destacaron en Torneo Regional de Karate



**FOTO.** Los karatecas Martín Paredes, Joaquín Vergara y Javier Tapia, junto a la directora Angélica Inostroza.

**Una destacada participación obtuvieron tres estudiantes del Liceo Camilo Henríquez, en el 9º Torneo Regional Inter Clubes de Karate Shotokan.**

**C**omo una buena experiencia catalogaron los tres jóvenes del Camilo Henríquez, su participación en el campeonato organizado por la Asociación Local de Karate Do Shotokan Temuco.

Martín Paredes del 8ºA obtuvo primer lugar en categoría Kumite Individual (5º a 3º KYU), mientras que Joaquín Vergara del 8ºC se quedó también con el primer lugar de esta modalidad, pero diferente rango, 9º a 6º KIU, además de ganar el tercer lugar en Kata Individual.



Martín y Joaquín entrenan desde hace 4 y 2 años respectivamente, ambos pertenecen a la Academia Okinawa y son alumnos del sensei Alfredo Silva, quien asumió recientemente funciones como nuevo Coordinador ACLE del Liceo Camilo Henríquez.

“Queremos dar a las artes marciales un lugar importante en nuestro Liceo y muestra de ello es que

ya estamos formando nuestra propia selección de Karate”, dice el maestro Silva.

Por otra parte, Javier Tapia del 2ºA consiguió el segundo lugar en Kata Individual, categoría 15 y 16 años (9º a 6º KIU). El representante de la Escuela de Karate Ken Shin Kan comenzó este año en el arte marcial y ya cosecha sus primeros logros.

